

El Banco Central de Irlanda (el "Banco Central") no ha revisado esta Circular y es posible que sea necesario realizar modificaciones de la misma con el fin de cumplir con los requisitos del Banco Central. Los Administradores consideran que la presente Circular y las propuestas aquí detalladas no contienen nada que contradiga las Notas Orientativas emitidas por el Banco Central y sus reglamentaciones. Las palabras y las expresiones que no se definan específicamente en el presente documento tendrán el mismo significado que se les atribuye en el folleto de la Sociedad del 15 de enero de 2013, en su versión modificada por el apéndice del 18 de febrero de 2013 (el "Folleto").

Este documento es importante y requiere su inmediata atención. Si tiene dudas respecto a las medidas que debe tomar, consulte con su corredor de bolsa, agente bancario, abogado, contable u otro asesor financiero independiente. Si ha vendido o transferido todas sus Acciones en GLG EM Equity Alternative, envíe inmediatamente este documento al comprador o al adquirente, o bien al corredor de bolsa, al banco o a cualquier otro agente a través del cual se hayan hecho efectivas la venta y la transmisión al comprador o adquirente tan pronto como sea posible.

GLG INVESTMENTS VI PLC

Un fondo paraguas con responsabilidad segregada entre subfondos

10.04.2013

Apreciado/a Accionista:

CIERRE DE GLG EM EQUITY ALTERNATIVE

GLG EM Equity Alternative (el "**Fondo**"), un subfondo de GLG Investments VI plc (la "**Sociedad**"), en el que ha invertido se cerrará el 10.05.2013 (la "**Fecha de Cierre**").

Cuando la Sociedad creó el Fondo, se dispuso en los estatutos (los "**Estatutos**") de la Sociedad y en el Folleto que esta podría liquidar el Fondo y reembolsar todas las Acciones en circulación en cualquier fecha posterior al primer aniversario de la primera asignación de Acciones del Fondo en caso de que el Valor Teórico de dicho Fondo se situara por debajo de 25 millones de USD. Actualmente, el Valor Teórico del Fondo se encuentra por debajo de 25 millones de USD.

Hemos tenido en cuenta el Valor Teórico total actual del Fondo y, según ha confirmado la Gestora de Inversiones, el Fondo, con un Valor Teórico inferior a 25 millones de USD, no puede continuar gestionándose como una inversión viable que genere buenos rendimientos para los Accionistas. Por lo tanto, creemos que el Fondo ya no es viable desde un punto de vista económico y hemos decidido reembolsar todas sus Acciones, con arreglo a la facultad conferida en el Folleto y los Estatutos.

Opciones disponibles para los inversores

Puede reembolsar sus Acciones o, sujeto a las disposiciones del Folleto correspondiente, también puede reinvertir los importes de este reembolso en otra estructura de fondos gestionados por la Gestora o en otro subfondo de la Sociedad, incluido GLG EM Diversified Alternative. Tenga en cuenta que no se aplicará ninguna comisión de ventas con respecto a tal reinversión (los inversores pueden reinvertir sin cargo alguno). La Gestora de Inversiones ha ofrecido un resumen del objetivo y política de inversión de GLG EM Diversified Alternative en el Anexo 1.

Lo que precede no constituye un asesoramiento de inversión y la Sociedad le recomienda contactar con su asesor financiero con respecto a las opciones que tiene disponibles a estos efectos y la idoneidad de cualquier inversión en particular. Los inversores institucionales pueden contactar con el Gestor de Relaciones de GLG para obtener más información.

Administradores: Michael Jackson, Alun Davies (británico), Gerald O' Mahony, Aniello Bianco (EE.UU.), Victoria Parry (británica)

Registrado en Irlanda con el número de registro 449860
Domicilio social: 70 Sir John Rogerson's Quay, Dublín 2
Regulado por el Banco Central de Irlanda

En caso de que usted o su asesor financiero requieran información relativa al procedimiento para reembolsar o reinvertir su participación accionaria, póngase en contacto con el departamento de Atención al Cliente de la Gestora de Inversiones en la dirección de correo electrónico salesoperations@man.com o llamando al teléfono +4420 7144 2100.

Si opta por NO reembolsar o reinvertir sus Acciones antes de la Fecha de Cierre, acreditaremos en su cuenta un importe equivalente al valor de sus Acciones, que se calculará de acuerdo con el Folleto, después de la liquidación del Fondo en la Fecha de Cierre y le transferiremos los importes con arreglo a las instrucciones de transferencia electrónica que haya especificado.

Se ha decidido que no se admitirán suscripciones adicionales en el Fondo. La Gestora de Inversiones podrá comenzar a liquidar las tenencias actuales del Fondo mientras se espera el cierre del Fondo.

Le agradecemos su apoyo continuo a GLG. Si tiene dudas acerca de esta Circular o su inversión en la Sociedad, póngase en contacto con el Gestor de Relaciones con Clientes de GLG Partners LP, o bien puede ponerse en contacto con nosotros mediante correo electrónico o teléfono según la información indicada anteriormente.

Atentamente,

Por y en nombre de
GLG INVESTMENTS VI PLC

ANEXO 1

GLG EM Diversified Alternative

Resumen de la Gestora de Inversiones del objetivo y política de inversión.

El objetivo de inversión de GLG EM Diversified Alternative (la “**Cartera**”) es ofrecer un rendimiento positivo de ingresos y una apreciación del capital de los inversores generalmente mediante inversiones en mercados emergentes mundiales. La Cartera intenta lograr dichos resultados mediante inversiones en oportunidades de inversión a corto, medio y largo plazo.

La política de inversión de la Cartera se logrará mediante una estrategia de negociación e inversión activa principalmente en acciones ordinarias y otros valores de renta variable e instrumentos relacionados con la renta variable, que pueden incluir, entre otros, opciones sobre acciones y swaps de renta variable, títulos de renta fija tanto de grado de inversión como inferior, deuda de alto rendimiento, deuda soberana o deuda convertibles, valores respaldados por activos y obligaciones y bonos convertibles en acciones ordinarias.

La Cartera podrá asimismo contar con activos líquidos accesorios y podrá emplear divisas, renta variable, crédito y derivados de tipos de interés (como swaps, futuros, contratos a plazo y opciones) con el fin de alterar las características de exposición de la Cartera. La Cartera trata de proporcionar un rendimiento absoluto en cualesquiera condiciones de mercado en un periodo rotativo de 12 meses.

La Gestora de Inversiones seguirá un proceso de inversión formal que se basa en la generación de ideas, la construcción de carteras y la gestión de riesgos. El ejercicio de generación de ideas está impulsado por los fundamentos, las técnicas, el establecimiento de un modelo del precio de activos y los factores locales.

Se aconseja a los inversores que la inversión en esta Cartera no debe constituir una porción considerable de una Cartera de inversión y puede que no sea apropiada para todos los inversores.